

ADDRESS

Srikandi Batalipu S.sos MAP Ucapkan Selamat Hari Perempuan Sedunia

Rahmat Salakea - BUOL.ADDRESS.CO.ID

Mar 9, 2024 - 00:01

8 Maret 2024

Happy Women's Day

"Keberagaman adalah kekuatan. Di Hari Perempuan Sedunia, mari kita bersatu untuk memperjuangkan kesetaraan, menghargai perbedaan dan menciptakan dunia yang lebih adil bagi semua."



BUOL-Hari Perempuan Nasional atau International Women's Day yang diperingati tiap tanggal 8 Maret merupakan bentuk peringatan perjuangan perempuan dalam mencapai kesetaraan gender dan hak-haknya. Para wanita sejatinya memiliki peran penting dalam kehidupan. Tanpa adanya sosok perempuan, tak akan lahir generasi baru dan berbagai hal menakjubkan lainnya. Seperti disampaikan Srikandi Batalipu Sebagai sosok perempuan yang sampai saat ini Masi menjabat sebagai Ketua DPRD Kabupaten Buol Sulawesi Tengah

dua Periode menyampaikan ucapan selamat Hari Perempuan Internasional kepada seluruh perempuan khususnya di Kabupaten Buol dan secara umum semua perempuan di seluruh pelosok tanah air

" Keberagaman adalah kekuatan di hari perempuan sedunia, mari kita bersatu memperjuangkan kesetaraan dan menghargai perbedaan dan menciptakan dunia yang lebih adil bagi dunia "

Srikandi mengatakan, apapun profesinya apakah ibu rumah tangga, istri atau ibu dan seorang wanita karir, diharapkan dapat menjadi perempuan yang tangguh dan mandiri serta dapat memberikan sumbangsih baik dilingkungan keluarga, kerja serta dimana pun berada.

"Jadilah wanita yang bisa menjadi inspirasi dan bisa membanggakan semua yang ada disekitar kita. Di Kabupaten Buol sendiri didalam pembangunan, peran perempuan sudah sangat nyata terlihat apakah itu yang ada di dalam pemerintahan, terlebih sebagian kepala OPD ada perempuan, demikian juga di level bawah seperti ASN," ujarnya.

Srikandi yakin dan percaya para perempuan-perempuan tersebut selalu bekerja dengan profesional dalam memberikan sumbangsih terbaik dalam pemerintahan di Kabupaten Buol

"Di Legislatif pun (DPRD) kita punya perempuan-perempuan tangguh yang selalu mengawal, mewakili rakyat untuk menyampaikan aspirasinya dalam mengembangkan Kabupaten Buol" tutup srikandi.